

La MENUB est déjà à pied d'œuvre au Burundi

UN News Centre, 3 janvier 2015 La Mission d'observation électorale au Burundi a officiellement commencé à travailler. Le Secrétaire général des Nations Unies, Ban Ki-moon, s'est félicité que la Mission d'observation électorale des Nations Unies au Burundi (MENUB) ait officiellement commencé à travailler le 1er janvier 2015. Mandatée par la résolution 2137 (2014) du Conseil de sécurité, la Mission est dirigée par l'Envoyé spécial du Secrétaire général Uteem, de l'île Maurice, a rappelé le porte-parole du Secrétaire général dans un communiqué de presse publié vendredi soir.

La MENUB est chargée d'observer les élections présidentielle, législatives et locales qui sont prévues entre mai et septembre 2015 au Burundi. « Le Secrétaire général note que des élections pacifiques et crédibles sont essentielles pour le peuple du Burundi, et espère que tous les Burundais vont saisir cette occasion pour consolider la paix et la stabilité dans leur pays », a dit son porte-parole. La MENUB succède au Bureau des Nations Unies au Burundi (BNUB) qui a fermé en décembre 2014.